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ABSTRAKSI 

Sari, Nova Nursifa, 2023. Analisis Latihan Keterampilan Membaca pada Situs 

https://deutsch.info. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman, Fakultas 

Pendidikan Bahasa dan Sastra, Universitas Pendidikan Indonesia. 

 

Keterampilan membaca merupakan salah satu keterampilan yang harus dimiliki dalam 

mempelajari bahasa Jerman. Usaha yang dapat dilakukan untuk meningkatkan pemahaman 

dalam membaca teks salah satunya adalah berlatih. Dalam melatih keterampilan membaca 

terdapat beberapa hambatan, sehingga diperlukan adanya sumber belajar atau media yang 

menarik, bervariasi dan mudah diakses. Terdapat banyak media yang dapat digunakan 

untuk melatih keterampilan membaca seperti situs web. Salah satu situs tersebut yaitu situs 

https://deutsch.info. Situs ini menyajikan latihan yang dapat dimanfaatkan untuk melatih 

keretampilan membaca secara mandiri dan gratis. Pada situs ini juga terdapat latihan yang 

beragam dan memiliki fitur pendukung seperti kamus daring dan tombol cepat Umlaut. 

Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis deskriptif. Penelitian 

ini menganalisis latihan keterampilan membaca tingkat A2 yang bertujuan untuk 

mendeskripsikan (1) jenis latihan keterampilan membaca (2) penyajian latihan berdasarkan 

kriteria tampilan dan navigasi serta (3) pemberian umpan balik yang terdapat pada latihan 

keterampilan membaca untuk tingkat A2 pada situs https://deutsch.info. Kriteria yang 

digunakan untuk menganalisis penyajian dan umpan balik yaitu berdasarkan 

Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache. Berdasarkan hasil 

penelitian diperoleh bahwa: (1) terdapat 10 jenis latihan keterampilan membaca pada situs 

ini yang didominasi oleh latihan Multiple choice; (2) Penyajian latihan keterampilan 

membaca memenuhi semua 7 kriteria tampilan dan navigasi; (3) Pemberian umpan balik 

pada latihan keterampilan membaca memenuhi 7 dari 10 kriteria feedback.  

 

Kata kunci: Keterampilan membaca, latihan, situs web 
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KURZFASSUNG 

Sari, Nova Nursifa, 2023. Analyse der Leseübungen auf der Website 

https://deutsch.info. Eine Abschlussarbeit an der Deutschabteilung, Pädagogische 

Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische Universität Indonesiens.  

 

Lesefertigkeit gehört zu den Fähigkeiten, die beim Deutschlernen unbedingt vorhanden 

sein müssen. Um das Verständnis beim Lesen zu verbessern, kann man sich durch Übungen 

stärken. Beim Üben der Leseübungen gibt es mehrere Hindernisse, daher ist es notwendig, 

über interessante, abwechslungsreiche und leicht zugängliche Lernmittel oder Medien zu 

verfügen. Es gibt viele Medien, die zum Üben der Lesefertigkeit genutzt werden können, 

beispielweise die Webseite. Eine der Webseiten ist https://deutsch.info. Auf dieser Seite 

finden man Übungen, mit denen man der Lesefähigkeit selbständig und kostenlos üben 

kann. Da gibt es auch verschiedene Übungen mit unterstutzenden Funktionen wie Online 

Wörterbücher und Abkürzungen für Umlaut. Die verwendete Methode in dieser 

Untersuchung ist die deskriptive Analyse. Diese Untersuchung analysiert Leseübungen auf 

Niveau A2 mit dem Ziel (1) Übungstypen zum Lesen (2) Präsentation der Übungen nach 

Oberfläche- und Navigationskriterien, und (3) Bereitstellung von Feedback zur 

Leseübungen Niveau A2 auf der Seite https://deutsch.info beschreiben. Die Kriterien zur 

Analyse der Präsentation und des Feedbacks basieren auf dem Kriterienkatalog Internet-

Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache. Die Ergebnisse dieser Untersuchung sind 

Folgendes: (1) Auf dieser Webseite gibt es 10 Typen von Leseübungen, die von Multiple-

choice-Aufgaben dominiert werden; (2) Die Präsentation von Leseübungen auf dieser 

Webseite erfüllt alle 7 Oberfläche- und Navigationskriterien; (3) Die Feedback-Gabe zu 

der Leseübungen erfüllt 7 von 10 Feedbackkriterien.  

 

Schlüsselwörter: Lesefertigkeiten, Webseite, Übungen 
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ABSTRACT 

Sari, Nova Nursifa, 2023. Analysis of Reading Skills Exercise on the Site 

https://deutsch.info. A thesis at the German Department, Faculty of Language and 

Literature Education, Indonesian University of Education. 

 

Reading skill is one of the skills that must be possessed in learning German. To improve 

comprehension in reading text, one effort that can be done is practice. In practicing reading 

skills there are several obstacles, so it is necessary to have interesting, varied and easily 

accessible learning resources or media. There are many media that can be used to practice 

reading skills such as websites. One of them is the site https://deutsch.info. This site 

provides exercises that can be used to practice reading skills independently and for free. 

The site is also containing various exercises and has supporting features such as online 

dictionary and shortcut for Umlaut. The research method used is descriptive analysis. This 

research analyzes reading skill at the A2 level which aims to describe (1) the types of 

reading skills exercises 2) the presentation of the exercises based on display and navigation 

criteria and (3) providing feedback on the reading skill exercises for the A2 level on the 

https://deutsch.info. The criteria used to analyze the presentation and feedback is based on 

Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache. Based on the 

research results, it was found that: (1) there are 10 types of reading skills training on this 

site which are dominated by Multiple choice; (2) The presentation of reading skills 

exercises meets all of the seven display and navigation criteria; (3) Providing feedback on 

this site meets 7 out of 10 feedback criteria. 

 

Keywords: Exercise, reading skill, website 
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